

SOURATE 62

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

MASJID TUCSON

United Submitters International

www.masjiduntucson.org

Sourate 62 : Le Vendredi (Al-Jumu`ah)

Au nom de Dieu, le Plus Gracieux, le Plus Miséricordieux.

1. Glorifiant DIEU est toute chose dans les cieux et toute chose sur terre ; le Roi, le Plus Sacré, le Tout-Puissant, le Plus Sage.
2. Il est le seul qui envoie aux gentils, un messenger d'entre eux, pour leur réciter Ses révélations, les purifier, et leur enseigner l'écriture sainte et la sagesse. Avant ceci, ils s'étaient bien égarés.
3. Et de nombreuses générations à leur suite. Il est le Tout-Puissant, le Plus Sage.
4. Telle est la grâce de DIEU qu'Il accorde à celui qu'Il veut. DIEU est Possesseur de la Grâce Infinie.
5. L'exemple de ceux à qui il a été donné la Torah, puis échouèrent à la soutenir, est comme l'âne portant de grandes œuvres de littérature. Misérable vraiment est l'exemple des gens qui rejetèrent les révélations de DIEU. DIEU ne guide pas les méchants.
6. Dis, « O vous qui êtes Juifs, si vous déclarez que vous êtes élus de DIEU, à l'exclusion de tous les autres peuples, alors vous devriez rêver de la mort si vous êtes véridiques ! »
7. Ils n'en rêveront pas, à cause de ce qu'ils ont commis. DIEU est pleinement conscient des méchants.
8. Dis, « La mort que vous essayez d'échapper vous rattrapera tôt ou tard. Puis vous serez retournés au Connaisseur de tous les secrets et toutes les déclarations, puis Il vous informera de tout ce que vous aviez fait. »

THEME = Les commandements importants pour tous les croyants.

9. O vous qui croyez, quand la Prière en Assemblée (Salat Al-Jumu`ah) est annoncée le Vendredi, vous devrez vous précipiter pour la commémoration de DIEU, et laissez tomber toutes affaires. Ceci est meilleur pour vous, si seulement vous saviez.
10. Une fois que la prière est achevée, vous pouvez vous disperser à travers la terre pour chercher les générosités de DIEU, et continuer à vous souvenir de DIEU fréquemment, que vous puissiez réussir.
11. Quand certains d'entre eux tombe sur une affaire commerciale, ou un divertissement, ils s'y précipitent et te laisse choir ! Dis, « Ce que DIEU possède est bien meilleur que le divertissement ou les affaires. DIEU est le meilleur Pourvoyeur. »

Sura 62: Friday(Al-Jumu`ah)

In the name of God, Most Gracious, Most Merciful

1. Glorifying GOD is everything in the heavens and everything on earth; the King, the Most Sacred, the Almighty, the Most Wise.
2. He is the One who sent to the gentiles a messenger from among them, to recite to them His revelations, purify them, and teach them the scripture and wisdom. Before this, they had gone far astray.
3. And to many generations subsequent to them. He is the Almighty, Most Wise.
4. Such is GOD's grace that He bestows upon whomever He wills. GOD is Possessor of Infinite Grace.
5. The example of those who were given the Torah, then failed to uphold it, is like the donkey carrying great works of literature. Miserable indeed is the example of people who rejected GOD's revelations. GOD does not guide the wicked people.
6. Say, "O you who are Jewish, if you claim that you are GOD's chosen, to the exclusion of all other people, then you should long for death if you are truthful!"
7. They will never long for it, because of what they have committed. GOD is fully aware of the wicked.
8. Say, "The death that you are trying to evade will catch up with you sooner or later. Then you will be returned to the Knower of all secrets and declarations, then He will inform you of everything you had done."

CENTER = Important Commandments to All Believers

9. O you who believe, when the Congregational Prayer (Salat Al-Jumu`ah) is announced on Friday, you shall hasten to the commemoration of GOD, and drop all business. This is better for you, if you only knew.
10. Once the prayer is completed, you may spread through the land to seek GOD's bounties, and continue to remember GOD frequently, that you may succeed.
11. When some of them come across a business deal, or some entertainment, they rush to it and leave you standing! Say, "What GOD possesses is far better than the entertainment or the business. GOD is the best Provider."